

# Todesanzeige und Dank



## Irgendwo

Aber irgendwo, vergessen fast,  
weiss ich schattige Gärten kühl und blühend.  
Aber irgendwo in Traumesferne,  
weiss ich warten eine Ruhestatt,  
wo die Seele wieder Heimat hat,  
weiss ich Schlummer warten, Nacht und Sterne.

Hermann Hesse

## Rösli Hess-Rothenbühler

25. März 1931 – 1. Oktober 2023

ist liebevoll- und wohlumsorgt, ruhig und friedlich verstorben.

Mit starkem Charakter, mutig und selbstbestimmt, hat sie das Schwere gemeistert, hat Kraft und Freude geschöpft aus ihrer Kreativität und dem Sinn nach Schönheit und Ästhetik. Das wird uns Vorbild und Vermächtnis sein.

Traurig und dankbar für ihre grosse Fürsorge und Liebe haben wir Abschied genommen. Es war Rösli's Wunsch, im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Stettlen im Gemeinschaftsgrab beigesetzt zu werden.

Von Herzen sagen wir Danke

Allen, die Rösli im langen Leben mit Freundschaft und Sympathie verständnisvoll begleitet und unterstützt haben. Dem «tilia Steingrüebli» in Ostermundigen, wo Rösli gut aufgehoben in ihren letzten Jahren liebe- und würdevoll gepflegt wurde. Marianna Reinhard und dem Team von FINIS Bestattungen, für die schöne würdige Gestaltung und Organisation des Abschiedsrituals.

### **Traueradressen:**

Uli Hess  
Scheurenmoos 10, 2552 Orpund

Rosmarie Stauffer Amari  
Pestalozzistrasse 49, 3600 Thun

### **In Liebe und Dankbarkeit**

Rosmarie Stauffer Amari (Hess)  
Uli Hess und Marlies Fehlmann  
Bernhard Stauffer  
Claudia und Bruno Ruppmann-Stauffer  
mit Kristina und Andrina  
Christian Hess und Patrizia Gehri  
Kläri und Otto Bergmann-Rothenbühler  
Regina Christen-Bergmann  
Fritz und Margrith Rothenbühler  
mit Familien

Im Sinne von Rösli empfehlen wir eine Spende an die tilia Stiftung für Langzeitpflege,  
Untere Zollgasse 28, 3072 Ostermundigen, IBAN CH41 0900 0000 3023 5442 2,  
mit dem Vermerk «Rösli Hess, Personalkasse tilia Steingrüebli»